

La Russie et la France parient pour la l'élimination des tensions et pour le renforcement des liens



Paris, 29 mai (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine et son homologue français, Emmanuel Macron ont exprimé aujourd'hui leur intention d'éliminer les tensions et de renforcer les liens pour avancer dans des thèmes d'intérêt commun.

C'est ce qu'ont tenu à souligner les deux chefs d'état au cours d'une conférence de presse qu'ils ont donnée au terme d'un déjeuner de travail au château de Versailles.

« Je suis persuadé du fait que les intérêts prioritaires de la France et de la Russie dépassent les points de friction » a relevé le président russe qui s'est prononcé pour centrer l'attention sur les intérêts communs et il a, en outre, invité son interlocuteur à effectuer une visite à Moscou.

Pour sa part, Emmanuel Macron a reconnu l'existence de désaccords mais il a signalé que ce qui est important c'est comment construire de façon concrète une action commune car -a-t-il ajouté- c'est seulement ainsi que nous réussirons à avancer ».

À cette fin, le président français a annoncé la création d'un forum franco-russe ayant pour objectif de

permettre un échange plus intense au niveau de la société civile, ainsi que d'établir un dialogue constructif pour poursuivre et renforcer les relations bilatérales.

Le président français s'est prononcé pour la poursuite des projets communs dans des secteurs comme l'économie, la science, l'aéronautique et le secteur aérospatial.

De son côté, Vladimir Poutine a défendu la nécessité de renforcer les relations entre les divers acteurs sociaux et particulièrement entre les jeunes avec la connaissance mutuelle de la langue et la culture comme base.

« Nous voulons qu'un plus grand nombre de jeunes français aillent étudier en Russie et que les jeunes Russes viennent en France » -a-t-il signalé-.

Répondant à une question sur les sanctions que maintient l'Occident contre la Russie, Vladimir Poutine s'est prononcé pour leur levée immédiate.

Selon les déclarations, au cours du déjeuner de travail, les deux chefs d'état ont abordé des thèmes importants de l'actualité internationale dont la situation en Ukraine, la guerre en Syrie et la lutte contre le terrorisme.

Concernant l'Ukraine, tous les deux sont tombés d'accord sur la tenue, le plus vite possible, d'une réunion du format de Normandie, formé de la France, de la Russie, de l'Allemagne et de l'Ukraine, dans le but de favoriser une désescalade du conflit.

Pour ce qui est de la Syrie, ils ont considéré comme une priorité la lutte ayant pour objectif de vaincre des organisations terroristes dans laquelle il faut absolument rassembler des forces -ont-ils relevé-.

Pour sa part, Vladimir Poutine a réaffirmé la position de son pays à ce sujet en signalant : « nous ne pouvons pas lutter contre la menace terroriste en détruisant l'état en Syrie ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131064-la-russie-et-la-france-parient-pour-la-lelimination-des-tensions-et-pour-le-renforcement-des-liens>



Radio Habana Cuba